
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „glubberer66“ vom 3. Juni 2019, 16:36

Hat nichts gelernt aus den vergangenen Transferperioden.

Die Zeiten sind vorbei, in denen die meisten Spieler, lieber in die 2. Liga gingen, um Spielpraxis
zu bekommen.

Heute sind die Gehälter oft so weit auseinander, dass die meisten lieber auf höherem Niveau
trainieren und sich am Spieltag auf die Tribüne hocken.
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